

OMAR MOHAMMED: Buenas tardes y bienvenidos a la sesión de hoy: Resumen general del programa Fórmula SASP y STOP. Mi nombre es Omar Mohammed y soy gerente de programas en el Team Formula. En este momento, me gustaría presentar a la líder del equipo, Melissa Schmisek, SASP, y a la gerente del programa, Latonya Eaddy, STOP con OVW.

LATONYA EADDY: Gracias, Omar. Hola a todos o buenos días a los de Saipan y Guam, y buenas tardes a todos los demás, creo. Gracias por darnos su tiempo y asistir a esta nueva orientación para concesionarios sobre la descripción general o repaso de STOP. Y como Amy señaló anteriormente cuando él... Cuando ella nos presentó, este es nuestro personal de Fórmula: Amy, Melissa, Omar, que acaba de hacer una hermosa introducción al guión, Elizabeth, Emma, Kevin y yo.

Entonces, ¿qué es STOP? Los servicios, el entrenamiento, los directivos, los fiscales, del Programa de becas Fórmula de violencia contra la Mujer.

Nosotros nos referimos a él como STOP y los administradores hacen referencia a él por el nombre de VAWA. Y el propósito de STOP o VAWA es ayudar las cuatro áreas de crímenes: Violencia doméstica, agresión sexual, violencia en el noviazgo y el acoso.

¿Quién es elegible? Si ve su estado o su territorio en esta diapositiva, entonces es elegible. Si no lo ve, es posible que se encuentre en la sala de chat o sala de reuniones equivocada. Y si no es un administrador de STOP, es posible que esté en la sala de reuniones equivocada también. Pero como puede ver, es para cada estado y territorio.

El rol del Administrador de STOP. Hay varios. Vamos a comenzar con la creación del plan de implementación estatal o territorial de STOP. También se crean las solicitudes de propuestas o notificaciones de financiamiento, o también puede llamarlas solicitudes. Pero esta es una oportunidad para que tome sus metas, objetivos y necesidades identificadas en su plan de implementación y luego ofrecerlas para ver quién hará y satisfará esas necesidades. Una vez que las publique, recibirá las propuestas. Revisará las propuestas. Distribuirá los fondos de acuerdo con las asignaciones requeridas. Una vez que obtenga su financiamiento, querrá asegurarse de que está monitoreando el sitio y está disponible para visitarlo, debe hablar con sus subreceptores, para poder construir una buena relación, a través del monitoreo también.

Y desea brindar asistencia técnica porque, como dijo Amy, estamos aquí para ayudar. Entonces, usted está allí para ayudar porque tenemos que mantener a la víctima sobreviviente en el centro. Y la asistencia técnica es muy importante para que cada programa que apoye tenga éxito y cree la atmósfera necesaria para el sobreviviente. Y finalmente, al concluir el ciclo, su ciclo de concesión federal, o si está en un ciclo estatal, quiere cerrar la concesión de su subvención, entonces debe hablar con sus subreceptores antes de que llegue a este punto para ver si hay financiamiento restante, si las metas y los objetivos de las propuestas se han cumplido. Y, por lo tanto, es posible que desee comunicarse un poco antes de esto para asegurarse de que el proceso de cierre sea fácil.

Entonces, justo cuando pensabas que era seguro volver al agua, aquí viene el plan de implementación 2023. Entonces, si parece que lo hizo el año pasado, lo hizo. Entonces, la

buena noticia es que lo hizo el año pasado, por lo que mucha información aún debería estar al día y en una carpeta, no en la papelera de reciclaje porque se cansó del proceso de implementación de 2022 y solo quiere comenzar a pensar en cómo será el plan de implementación de 2023 para su estado o territorio. ¿Y es demasiado pronto para empezar? Absolutamente no. Creo que esto será muy beneficioso para impulsar su plan de implementación, que vence con su solicitud de 2023.

Y algunas de las cosas que voy a discutir a continuación son, si recuerdan de esa vieja lista de verificación, hay colaboración y hay coordinación. Colaboración es trabajar juntos para crear algo nuevo en apoyo de una visión compartida. Coordinación es compartir la información y los recursos para que cada integrante pueda cumplir con su parte para apoyar un objetivo común. Entonces, si observa su lista, verá a quién debe... Su colaboración requerida y su coordinación requerida. Y esto es sólo el resumen de lo que dije.

Ahora, afortunadamente, tendremos una división de Gestión financiera de subvenciones. Pero esta es una descripción general del cálculo a igualar. Entonces, recibirá el financiamiento. Divide esa cantidad por 75 %. Esa es la parte federal. El costo total ajustado multiplicado es el 25 % que debe igualar. Luego puede escribir allí todas sus preguntas sobre qué pasa con los proveedores de servicios para víctimas y cómo funciona todo eso. Y puede referirlos a la Gestión financiera de subvenciones, GFMD, por sus siglas en inglés. Esta es solo una descripción general para mostrarle cómo obtener el monto requerido.

La parte divertida, la asignación. Entonces, OVW asignará los fondos al estado y los territorios. Tiene la opción de tomar hasta un 10 % por su costo de administración. Ese costo puede ser por monitoreo, podría ser parte de un salario, podría, y si es posible, puede hacerlo o no hacerlo y apoyar a sus sub beneficiarios. Pero no puedes tomar más del 10 %. El otro 20 % son los fondos reservados y discrecionales que no cuentan para este requisito. Entonces, tomaría el 20 % de cualquiera de los servicios para víctimas, enjuiciamiento policial, tribunales. Y podrías usar eso en tu reserva de agresión sexual. La otra reserva culturalmente específica es del 10 % como mínimo. Este es un mínimo, no tiene que ser el máximo. Y para cualquiera que resida en el territorio, significa que es culturalmente específico automáticamente. Entonces, todos sus programas son culturalmente específicos.

Hablaremos un poco sobre cuáles son las funciones del administrador de programas de OVW. Nosotros, uno, recibimos sus planes de implementación y su RFP. Los revisamos. Echamos un vistazo a su SF-425 para ver si se parece a lo que está gastando. Es posible que nos comuniquemos con usted con respecto a las extensiones si parece que no está utilizando sus fondos. También analizamos eso cuando revisamos sus informes de progreso para asegurarnos de que haya actividades. También nos comunicamos con usted a través de varios métodos y cerramos su subvención. Y una gran ayuda para este proceso es cuando publica su NOFA, su RFP, su solicitud, lo que sea, cuando lo publica, si también lo envía a OVW, definitivamente ayuda en el proceso de cierre. Y si pudiera enviar un borrador antes de publicarlo, si hay alguna información o lenguaje incorrecto, podemos detectarlo y avisarle antes de que lo publique. O si lo publica, podemos comunicarnos con usted para informarle qué fue lo incorrecto y cómo corregirlo. Tenga en cuenta cualquier actividad en

el futuro de la que hayamos discutido sobre lo que se identificó. Y su próxima RFP no debe o puede contener información incorrecta u omitida.

También los Proveedores de asistencia técnica integral de OVW.

Ellos brindan oportunidades educativas, red de pares, capacitación, estrategias de resolución de problemas, respuesta a... Si tiene una pregunta, responden por teléfono o correo electrónico. Y para ayudarlo a maximizar su subvención STOP o su subvención VAWA, le recomiendo que se comunique con el proyecto ALSO STOP. Ellos también envían boletines. También envían los próximos seminarios web y asistencia técnica. Y aunque puede que no sea aplicable a usted, puede ser aplicable a algunos de sus subreceptores. Por lo tanto, los animo a que analicen eso y conozcan las necesidades de su estado o territorio y los animo a enviar esa información.

Algunas fechas importantes: Cuándo vence su solicitud, cuándo vence su informe de progreso. También es importante mencionar que cuando vence su informe financiero, vence su plan de implementación. Y creo que será cuatro años después de este año.

Sé que dijimos cuatro años el año pasado, pero solo bromeábamos. Creo que serán cuatro años después de 2023. Y asegúrese de la fecha de finalización de la subvención. Usted no quiere que sus subvenciones secundarias se extiendan más allá de la fecha de concesión federal. No puedo recalcar eso lo suficiente. Asegúrese de consultar la fecha de inicio y la fecha de finalización de su adjudicación federal.

Y aquí están nuestras asignaciones estatales más recientes con nuestra información de contacto. Lo dejaré ahí por si alguien no tiene la información. Y creo que la información adicional es para el GFMD. Y debido a que JustGrants es tan maravilloso, OVW tiene su propio soporte de JustGrants. Así que no tiene que pasar por JustGrants. Puede pasar por JustGrants con OVW. Pero no podemos ayudarlo con ninguna de sus otras subvenciones de JustGrants, solo con OVW. Y su informe de progreso, aquí va para Muskie. Y siempre muy útiles, las preguntas frecuentes de STOP. Si no tiene una copia de las preguntas frecuentes de STOP, estas están en el sitio web de OVW. Si no está familiarizado o no puede encontrarlas, comuníquese con el administrador de su programa quién le enviará una copia de las preguntas frecuentes.

MELISSA SCHMISEK: Las asignaciones estatales para los gerentes del programa y su información de contacto está en un documento en el portal. Entonces, si va...

LATONYA EADDY: Si pone eso...

MELISSA SCHMISEK: Sí. Si va, si accede al portal, podrá encontrar materiales asociados con cada presentación, tanto las diapositivas de PowerPoint como cualquier información adicional. Así que ese documento está ahí en el portal.

LATONYA EADDY: Gracias, Melissa.

MELISSA SCHMISEK: Hola a todos. Soy Melissa Schmisek. Y creo que ya me conocieron antes y me han escuchado leer el guión. Entonces, soy líder de equipo con el equipo de Fórmula. Y en nuestra unidad, los gerentes del programa de apoyo y Amy, y también soy gerente del

programa para la Fórmula SASP, para algunas de las subvenciones de Fórmula SASP en algunos de los estados. Entonces, esta será una descripción general del Programa de Fórmula de servicios de salud sexual.

Primero, para aquellos de ustedes que son nuevos, tenemos una amplia variedad de administradores que se unen a nosotros. Algunos que acaban de unirse la semana pasada, algunos que han estado aquí por un año o aquellos que han estado aquí por mucho tiempo y les gusta estar informados y se han unido a nosotros hoy. Entonces, si no lo sabe, la misión de OVW es brindar liderazgo federal en el desarrollo de la capacidad de la nación para reducir la violencia contra las mujeres y administrar justicia y fortalecer los servicios para las víctimas de violencia doméstica, violencia en el noviazgo, agresión sexual y acoso. Puede encontrar todo tipo de recursos y materiales y más sobre OVW en nuestro sitio web, que está enlazado aquí.

Y este no es un resumen completo de la estructura de OVW, pero creo que ayuda un poco a aquellos de ustedes que aprenden visualmente a ver dónde nos encontramos. Y entonces, escucharon de Allison Randall anteriormente, quien es nuestra directora interina. Tenemos asesores de abogados y un abogado general en OVW, y tendremos noticias de algunos de ellos más adelante durante las próximas semanas. Entonces esa es... Jennifer Kaplan es nuestra consejera general. Todos ustedes saben, muchas personas conocen a Marnie, quien ha estado con nosotros durante mucho tiempo. Y luego Debra Murphy se unirá a nosotros.

Y luego aquí, tenemos nuestra División de gestión y desarrollo de subvenciones, que es supervisada por Nadine, quien es la directora adjunta de programas. Y luego aquí es donde estamos, el equipo de Fórmula, Amy y luego todos nosotros. Y luego también conocerán personas de la División de administración financiera de subvenciones que hablarán sobre todo lo que se financia con las subvenciones. Y también están trabajando bajo nuestro gerente financiero de subvenciones o son parte de GFMD y parte de nuestra División de desarrollo y gestión de subvenciones.

Entonces, Latonya tenía el mismo tipo de imagen. Estas son nuestras asignaciones estatales. Este es un poco diferente porque me muestra a mí. Así que notará que no tengo ningún estado para STOP o coaliciones. Pero tengo una concesión para la Fórmula SASP. Así es como se desglosan las asignaciones de la Fórmula SASP.

Para hablar un poco sobre el Programa de servicios de agresión sexual, y es un poco un estatuto en capas. Este fue autorizado y entró en vigor con la reautorización VAWA en el 2005. Y es la primera fuente de financiación federal dedicada exclusivamente a la prestación de servicios de agresión sexual, lo cual fue muy emocionante.

El Programa de servicios de agresión sexual, creo que es una especie de programa general. Por lo tanto, hay varios programas financiados que están abarcados en estos servicios de agresión sexual. Uno de ellos es el Programa Fórmula. Este se ve con la estrellita porque de eso estamos hablando hoy. Y cuando se asignan fondos para este Programa de servicios de agresión sexual, el 65 % de esos fondos se destinan al Programa Fórmula. Luego, el resto del dinero se divide entre los otros programas de financiación, que son gobiernos tribales,

culturalmente específicos y coaliciones, que incluye coaliciones estatales y territoriales, y coaliciones tribales.

Aquí hay más información sobre el Programa Fórmula de servicios de agresión Sexual y cómo funciona. El 65 % de los fondos van a la Fórmula SASP, luego provienen de OVW y, por supuesto, se entregan a los estados y territorios. Y luego todos ustedes lo pasan a sus programas locales.

Y como todas las cosas para OVW, todos nuestros programas se definen de manera bastante directa sobre quién es elegible y cuáles son los propósitos. Entonces, para SASP, eso es muy específico sobre quiénes son los subreceptores elegibles. Por lo tanto, todas las entidades deben brindar intervención y asistencia relacionada a las víctimas de agresión sexual sin importar la edad. Entonces, eso significa que esa agencia en particular que recibe fondos de SASP necesita brindar algún tipo de servicio e intervención a niños, jóvenes y adultos. Ahora, el proyecto de subvención en particular no tiene que brindar servicios a todos esos rangos de edad, pero la agencia en sí tiene que brindar algún tipo de servicio, independientemente de la edad. Y luego, a partir de ahí, hay una multitud de agencias que podrían ser elegibles. Entonces, sus centros de crisis por violación sin fines de lucro o centros gubernamentales de crisis por violación que no forman parte del sistema de justicia penal. Entonces, podría ser parte del gobierno de una ciudad, pero no es parte de un fiscal de distrito o una agencia que aplique la ley. También podría ser una organización tribal. También podría ser un programa de agresión sexual dual o DV que brinda ambos servicios a ambas víctimas. Podría ser un programa culturalmente específico. Podría ser una Organización de indígenas urbanos o, por ejemplo, un programa LGBTQ o para personas sordas. Pero todos ellos tendrían que estar brindando servicios sin importar la edad, si eso tiene sentido. Y luego, por supuesto, los programas tribales van a ser un tipo de programa de servicio a las víctimas alojado dentro de la estructura del gobierno tribal.

Un aspecto importante de la Fórmula SASP es la colaboración entre la agencia administradora y la coalición estatal o territorial y los representantes de las comunidades marginadas. Y eso significa que esos representantes en esa coalición deberían tener la oportunidad de ver y analizar la solicitud que la agencia administrativa estatal va a presentar para la Fórmula SASP. Y también debería tener la oportunidad de brindar aportes y conversar sobre cómo se usarán los fondos en el estado o territorio.

Ahora, es posible que no tengan la última palabra en eso. Eso es... Ese es el alcance de esta agencia administradora. Pero debe haber una conversación y una colaboración significativas sobre las necesidades en el estado y el territorio en lo que respecta a los sobrevivientes de agresión sexual y cómo se implementará el dinero de la Fórmula SASP en ese estado o territorio.

¿Y entonces a quién se puede ayudar? Y me gusta decir que a todo el mundo. Entonces, a diferencia de algunos de los otros programas de subvenciones de OVW, no hay restricciones de edad en términos de la edad de ese sobreviviente en particular. Entonces, para Fórmula SASP, la víctima puede ser un niño, puede ser un joven o un adulto. Además, puede tener proyectos particulares que se centren y alcancen a sobrevivientes masculinos o sobrevivientes LGBTQ. Por lo tanto, no hay ningún requisito al que deba limitarse de ninguna manera en particular sobre quién es el sobreviviente o cuándo tuvo lugar la

agresión sexual. Por lo tanto, también podría estar trabajando con adultos que fueron abusados sexualmente cuando eran niños.

Y el propósito de lo que estamos haciendo y ayudando a los sobrevivientes es realmente brindar servicios de curación y apoyo. Y eso puede tomar muchas, muchas formas. Puede ser abogacía. Pueden ser diferentes tipos de servicios de apoyo o acompañamiento a un hospital o un informe policial o tal vez a otro tipo de agencia de servicios sociales o incluso solo una visita al médico, porque esa persona no ha sido vista y le gustaría apoyo cuando ellos vean a ese doctor. Podría ser asesoramiento, es decir, asesoramiento clínico, servicios terapéuticos, por supuesto, intervención de crisis, que podría ser la persona que ingresa o podría ser a través de algún tipo de línea de ayuda operada por el programa y también de alcance. Y aunque no debería ser el único enfoque del programa, la comunidad necesita saber cómo y dónde acceder a los servicios para que esa agencia los proporcione. Entonces, con los dólares de SASP, algunos de esos fondos se pueden usar para realizar actividades de divulgación dentro de la comunidad y para informar qué tipo de servicios se brindan y cómo acceder a ellos.

Y como Allison mencionó en sus comentarios de apertura, se agregó una nueva pieza al estatuto general de SASP. Así que esto habría empaquetado todos los flujos de financiación dentro de SASP es Asistencia financiera directa. Entonces eso podría ser comida, podría ser ropa, podrían ser neumáticos para un automóvil para llegar a los servicios. Es solo que esa asistencia financiera directa tiene que estar directamente relacionada con la agresión sexual.

Y más o menos cómo esto... Todo esto se manifiesta en los servicios proporcionados, sobre las actividades permitidas, ¿verdad? Al igual que la intervención de crisis o la defensa, esto se traduce en personas. Entonces, el mayor gasto que vemos es pagarle al personal, el tiempo del personal y los salarios de los defensores o terapeutas o líderes de grupos de apoyo que realmente brindan esos servicios.

Esa persona también necesita un escritorio o una computadora y espacio para una oficina. Por lo tanto, SASP puede ayudar a respaldar los costos asociados con el miembro del personal respaldado por SASP. La financiación también puede pagar la comida de las víctimas, si son grupos de apoyo que se están organizando y pueden necesitar proporcionar alimentos durante los grupos de apoyo, absolutamente puedes hacerlo con los dólares de SASP, capacitación de desarrollo profesional. Por lo tanto, el individuo, el defensor o tal vez los voluntarios, usted puede apoyar los costos de capacitación para ayudar a promover y respaldar las habilidades y el desarrollo profesional de esos individuos. Y es posible que tenga grupos de apoyo creativos, artísticos y cosas por el estilo, así que puede pagar los suministros necesarios y los servicios contratados. Lo que podría ser un terapeuta clínico. Pueden ser otras prácticas curativas alternativas u holísticas, como tal vez grupos de senderismo, yoga, masajes, cosas así. SASP puede ayudar a la contratación para poder proporcionar esos servicios.

Entonces, además de eso, también tenemos una organización nacional a la que OVW proporciona fondos para brindar capacitación, apoyo y recursos, y el término que usa OVW es asistencia técnica. Cuando comencé en OVW, pensé que asistencia técnica significaba, como ayuda con su computadora, pero es una terminología que significa ayuda y apoyo a nuestros beneficiarios en la implementación de sus dólares de OVW, desarrollo de habilidades, herramientas para recursos, y ese tipo de cosas.

Entonces, OVW financia el Proyecto de intercambio de recursos, que es parte de la Coalición de Iowa contra la agresión sexual. Tengo aquí nuestro sitio web principal y aquí es donde encontrará todo tipo de recursos diferentes que han sido desarrollados por RSP, específicamente para administradores de estados y territorios. Así que voy a buscar, como dije, materiales y recursos, y luego también pueden solicitar consultas y experiencia en la materia.

Vamos a ver. Veamos aquí. Bueno. Entonces, otra cosa interesante de esto es que también puede encontrar compañeros, un kit de herramientas de orientación y un curso en línea. Verá justo encima del gráfico, ahí hay una barra negra que se ejecuta allí y hay diferentes encabezados donde puede seleccionar las diferentes opciones, y ahí es donde puede ver el curso en línea, las preguntas frecuentes de SASP y el kit de herramientas de orientación. Y también poder encontrar compañeros, lo que significa encontrar a otros que sean administradores estatales o territoriales para la Fórmula SASP.

Entonces, uno de ellos es el conjunto de herramientas de orientación, y tiene varios componentes diferentes. Y podrá ver cuál es el proceso de cierre para SASP dentro de JustGrants, un glosario, una hoja informativa. Creo que hay algunos recursos realmente útiles y, en particular, como administrador de SASP, un paquete de orientación. Si tiene acceso, lo recomiendo mucho, es un buen repaso para los que llevan un tiempo en el puesto y para los que acaban de empezar. Simplemente repasa información y hechos importantes, mucho de lo que también he cubierto aquí. Entonces, puede dirigirse ahí cuando lo necesite en el momento que lo requiera.

Y luego, como mencioné, puede encontrar compañeros, por lo que puede hacer clic en un estado o territorio, y luego puede encontrar en el círculo el administrador de SASP y su información de contacto, y también puede encontrar el proveedor de TA que puede ayudarle con sus necesidades.

Un recurso interesante es la Academia en línea para administradores de SASP, por lo que es una academia de aprendizaje electrónica, es interactiva, hay videos, preguntas emergentes y tarjetas didácticas interactivas sobre los servicios de curación y la importancia de estos, y también es una herramienta sobre cómo planificar y visualizar las necesidades en torno a los servicios de agresión sexual en particular dentro de su estado o territorio, no solo con fondos SASP sino con cualquier flujo de fondos que ingrese a su estado o territorio, y cómo puede ayudar a planificar eso de manera proactiva, y eso se llama trazar el paisaje. Hay una pequeña introducción y una especie de orientación sobre esa herramienta y esas herramientas disponibles en línea a través de esta academia. Así que los animo a que lo comprueben. Es a su propio ritmo, por lo que puede comenzar, detenerse y regresar cuando lo quiera.

Estos son solo algunos consejos útiles que he recopilado con el tiempo al trabajar con los administradores. Un buen lugar al que siempre se puede regresar cuando se tengan preguntas es volver a la solicitud de SASP, que hemos publicado en el sitio web de OVW. También revise las condiciones de su subvención, por lo que si tiene una pregunta sobre algo como en su subvención 2022, tendrá que ver las condiciones de ese premio en particular. Y de la misma manera, deberá consultar la solicitud de '22 porque algunas cosas

cambian. Al igual que con la Reautorización de VAWA, nuestras condiciones de postulación y adjudicación de '23 tendrán información que no estaba en las versiones anteriores.

Como mencioné, lea el kit de herramientas de administrador de SASP disponible a través de RSP, que es una gran herramienta para consultar. Si no ha comenzado, desarrolle esas conexiones y relaciones con su Coalición contra la agresión sexual o programa dual y sus programas locales para conectarse a las necesidades de los sobrevivientes y a las necesidades de esos programas y agencias locales, para ayudarlo y guiarlo en su planificación para la financiación de SASP.

Es importante enviar todos los informes a tiempo, márkelo en su calendario, póngase un recordatorio semanal. Esos son bastante predecibles, por lo que si crea un horario para usted, he descubierto que eso tiene éxito. Y luego, si tiene preguntas, comuníquese con su gerente de programa de OVW y el Proyecto de investigación compartida que están aquí para ayudarlo. Ninguna pregunta es demasiado pequeña y es probable que otros tengan la misma duda. Y si no tenemos una respuesta directa, le ayudaremos a resolverla.

Y luego, nuevamente, aquí está nuestra información de contacto. Entonces, estas diapositivas están disponibles en el portal, y tenemos un documento completamente diferente de los gerentes de programa para cada estado y territorio y su información de contacto nuevamente. Así que es fácil ponerse en contacto con nosotros. Y luego los números del Equipo de administración financiera de su subvención, su equipo de soporte de JustGrants. Y si tiene preguntas sobre los informes de rendimiento que deben presentarse, allí también encontrará la información de contacto.

Tenemos una sesión específica para la administración de subvenciones más adelante en la ONG. Y ahí es cuando entraremos en más detalles sobre los informes y las fechas de vencimiento y los diferentes aspectos de la administración de los dólares de SASP y STOP. Así que ese es el final de mi presentación. Entonces, ¿alguien tiene preguntas? Podría ser en referencia a lo que Latonya y yo ya hablamos. O podrían ser preguntas que tienen en general y que quieren hacernos sobre los programas.

LATONYA EADDY: Seguro que sí, Melisa. ¿Puede hablar un poco más sobre la asistencia financiera directa? Hay una duda con el ejemplo de las llantas porque no podemos asegurar que las llantas permanezcan bajo el control de la víctima, y... permítanme avanzar. Espera un segundo. Normalmente, los fondos no están permitidos para comprar teléfonos móviles y artículos por el estilo. Entonces, ¿puede hablar un poco más sobre la asistencia financiera? Porque si estos se permiten, ¿qué tipo de garantías el programa necesita obtener de la víctima? Si es que las hay.

MELISSA SCHMISEK: Sí. Una excelente y difícil pregunta. Diré un par de cosas al respecto. Entonces, una es que vamos a tener una sesión mañana sobre VAWA, sobre los cambios a STOP y SASP, y cualquier cosa que afecte los programas de la coalición. Mañana, Marnie Shiels, una de las asesoras de abogados, hará una presentación sobre esos cambios. Así que tome nota para hacer esta pregunta nuevamente porque creo que es importante que un asesor de abogados evalúe esto.

Pero mi pensamiento inicial es que no es un requisito que esos neumáticos tengan que mantenerse bajo el control de la víctima per se. Es posible que tengan, ya sabes, hijos adolescentes que conducen u otra persona o alguien que necesita conducirlos o usar ese automóvil de vez en cuando, por lo que no creo que esa parte sea necesariamente necesaria. Lo que se requeriría para eso es que la necesidad de los neumáticos no puede ser solo una necesidad general, debe estar relacionada en el contexto de SASP, relacionado con la agresión sexual. Y quizás el agresor, ese individuo, cortó sus llantas en el transcurso de la agresión sexual. Podría haber tantos escenarios posibles, o que la víctima de agresión sexual estuviera tratando de escapar, huyendo, y en el transcurso de eso uno de sus neumáticos... Hubo daños en los neumáticos o algo así. Entonces, el costo, la asistencia financiera directa tiene que estar directamente relacionada con la agresión sexual. Ese es el factor más crítico en eso. Así que espero haber respondido la pregunta. Nuevamente, tome nota de eso y haga esa pregunta nuevamente para Marnie para que ella también pueda brindarle su respuesta.

LATONYA EADDY: Gracias, Melissa. También hay otra pregunta de la asistencia financiera y es: "¿Hay un documento de permitido/no permitido para revisión?" Entonces, ¿hay una lista de documentos permitidos y no permitidos?

MELISSA SCHMISEK: Bien. Entonces, ¿un documento que enumera los costos permitidos o no permitidos?

LATONYA EADDY: Correcto.

MELISSA SCHMISEK: Sí. No exhaustivo. Entonces, el primer lugar a revisar, va a haber una especie de análisis de múltiples niveles que tiene que suceder. Y el primer lugar, los primeros dos lugares a los que siempre voy son la Guía financiera del DOJ y la solicitud de SASP. Y esas dos cosas van a dar una visión general y requisitos, ya sabes, desde una perspectiva financiera. Y la solicitud de SASP también profundizará en los detalles específicos de SASP, donde la Guía financiera del DOJ es, en términos generales, las restricciones para cualquier tipo de financiamiento de subvenciones del DOJ. La solicitud de SASP será específica para la fórmula de SASP y para los requisitos de OVW. La otra fuente a la que puede acudir es la Oficina de administración y presupuesto, Orientación Uniforme, OMB, por su sigla en inglés. Este es el documento fuente del cual nace la Guía financiera del DOJ, y que brindará algunos parámetros generales. Pero no hay forma de tener una lista exhaustiva de gastos permitidos o no permitidos para SASP porque hay muchos escenarios diferentes.

El otro documento que es útil es el SASP FAQ, que está publicado en el sitio web de OVW. Y, también, algunos de estos enlaces estarán en la presentación de administración de subvenciones, que también tendrá algunos de los enlaces allí. Pero si recuerdan, voy a ir... Tengan paciencia conmigo mientras hojeo las diapositivas.

En la página del Proyecto de intercambio de recursos, tienen un enlace a las preguntas frecuentes de SASP. Y este enlace lo lleva a la página de OVW. Entonces es un documento OVW. Y ese es un buen lugar al que acudir para brindarle una orientación general. Y luego, si todo eso es abrumador y confuso, solo comuníquese con su gerente de programa en OVW. Estaremos contentos de... A veces es una respuesta muy clara para nosotros y otras veces

nos dan un escenario en el que necesitamos preguntarle a GFMD o necesitamos preguntarle a un abogado, entonces, solo me gustaría decir, yo he estado aquí desde el 2005 y todavía recibo preguntas de todos ustedes en las que digo: "No sé, nunca me habían hecho esa pregunta antes y tenemos que explorarla". Entonces, por ejemplo, hubo un caso en el que había un programa que estaba trabajando con una sobreviviente que estaba embarazada y no sabía si el embarazo era el resultado de un encuentro consensuado o como resultado de la agresión sexual, por lo que pidió una prueba de paternidad para determinar, para su propio conocimiento, tranquilidad y comprensión, a quién pertenecía ese niño, y eso era algo que podíamos hacer. Hemos pagado, ya sabes, una computadora portátil que resultó dañada durante un asalto, ese tipo de cosas. Entonces, hay muchos escenarios diferentes de lo que está permitido y lo que no está permitido, así que diré que mejor pregunten a su gerente de programa de OVW.

Y luego tengo una pregunta, para repetirla, sobre poder proporcionar alimentos como grupo de apoyo. Así que sé que ha habido mucho a lo largo de los años, mucha conversación sobre la comida y si la comida está permitida o no. Y la respuesta en muchos casos es depende. Entonces, la respuesta más directa que puedo dar es que si la comida es para un sobreviviente o está en el curso de brindar servicios y apoyo a un sobreviviente o sobrevivientes, entonces esa comida está permitida. Tiene permitido hacerlo. No necesitas permiso de OVW. Puede usar dólares de SASP para hacer eso, siempre que el servicio lo brinde un defensor respaldado con dólares de SASP o, ya sabe, es un proyecto de ese subreceptor para hacer esto. Entonces, digamos que está brindando un grupo de apoyo para adultos sobrevivientes de abuso sexual infantil y organiza ese grupo de apoyo a las 7:00 de la tarde para que las personas que trabajan durante el día tengan la oportunidad de asistir, y usted tiene refrigerios, algo para beber, algo de comida durante ese tiempo. Usted puede hacer eso. Tal vez proporcione cuidado de niños. Entonces, los participantes en el grupo que tengan hijos pueden asistir. Se puede proporcionar comida a esos niños y puede pagar el costo tal vez de un salario para el voluntario que cuida a los niños, y el costo de la comida. Por lo tanto, siempre puede proporcionar alimentos directamente a los sobrevivientes o durante la prestación de servicios a los sobrevivientes. Es cuando se hace una capacitación para voluntarios o se está convocando una reunión para discutir un proyecto, lo que se hará con SASP, ese tipo de cosas, no puedes... No se puede tener comida en general en ese tipo de eventos.

Hay una pregunta en el chat. "¿Los refrigerios, como mencionaste, están solo bajo SASP o ese razonamiento también se aplica a STOP?" Ese razonamiento se aplica a STOP también. Entonces puede proporcionar alimentos a las víctimas, ya sea en un refugio y necesita comprar alimentos para el refugio. Y todo eso debe asignarse a los costos y en línea con la contribución de los fondos de STOP y ese tipo de cosas, proporcionalmente distribuidos. Pero, absolutamente, puede proporcionar alimentos a los sobrevivientes bajo STOP y realmente bajo cualquier programa de subvenciones de OVW, pero estamos hablando de STOP y SASP. Entonces, sí, podrías hacerlo en STOP. Donde no podría hacerlo, de nuevo, es si hay una reunión de coordinación SART bajo STOP. No puedes usar el dinero de STOP para pagar la comida de las personas que vienen. Si la gente dona la comida o tienes otras fuentes de financiamiento, puedes tener comida allí. Es solo que los fondos de STOP no pueden pagar esa comida.

LATONYA EADDY: Aquí hay otra pregunta sobre cuándo recibirá información adicional sobre el Plan de implementación de STOP 2023, y esa información estará presente durante esta reunión, así como la solicitud cuando se publique en la primavera.

MELISSA SCHMISEK: Sí. Y Marnie también abordará eso en su resumen sobre la reautorización de votos, algunos de los cambios que llegaron a STOP y las implicaciones para el plan 2023. Y no será necesariamente un nuevo plan de implementación completo, pero hablará específicamente de eso. Y también tendrá una sesión de temas legales para administradores de estados y territorios. Entonces ella también abordará eso allí y pueden hacerles sus preguntas.

Además, si va al portal, hay recursos adicionales al respecto. El documento allí brinda una especie de descripción general de la información que se necesitará para el tipo de enmienda para el plan de implementación de 2023. El portal tiene mucha información para todos, así que cuando terminen con esta sesión... Este es el portal del evento, así que déjenme hacerlo muy rápido. Tengan paciencia conmigo. Así es como te unes a la sesión. Y lo voy a poner aquí en el chat. Espero haberlo puesto en el chat.

Ahí está el enlace y cada vez que vaya al enlace, probablemente se le pedirá que ingrese la contraseña, que es Fórmula 2023. Así que dejé ese enlace y contraseña allí. Puedo, si es útil, puedo detenerme y volver a compartir mi pantalla y simplemente mostrarles a todos en el portal dónde está parte de esta información.

LATONYA EADDY: Creo que eso sería de ayuda. Anne tenía una pregunta de sobre qué es el portal.

MELISSA SCHMISEK: Sí.

LATONYA EADDY: Creo que eso sería de ayuda. Gracias, Melissa.

MELISSA SCHMISEK: Ok. De nada. Aquí vamos. Ok. ¿Todos pueden verlo?

LATONYA EADDY: Se ve en la pantalla, Melissa, sí.

MELISSA SCHMISEK: ¿Sí? Bien. Así que aquí está el portal. Así que esta es la página principal. Cuando ingresa la contraseña por primera vez, esta es la primera página que verá. Y luego aquí arriba, todos ustedes, como administradores, querrán ir a Información de la reunión del administrador. Aquí es donde puede descargar la agenda tanto en inglés como en español. Si tiene alguna pregunta sobre Zoom, hay una pequeña hoja de consejos rápidos, una hoja informativa sobre Zoom. Y luego puede ir aquí, de lo que Amy estaba hablando esta mañana. Semana uno, estas son todas las sesiones. Y cuando... Estamos en la Descripción general del programa en este momento, y cuando hace clic en eso, así es como se une a la sesión o puede copiar y pegar esto en su navegador y acceder a él de esa manera. Entonces está la semana uno, la semana dos, la semana tres, ¿verdad? Entonces también puede obtener los materiales de la reunión por semana. Así que estamos en la semana uno. Y aquí está nuestra descripción general de STOP y SASP. Para que pueda obtener... Estas son las presentaciones de PowerPoint. Las presentaciones de PowerPoint reales. Entonces, si hubiera enlaces allí y los números de teléfono que teníamos y las

asignaciones estatales para los administradores del programa, podrá obtener eso allí. Esta es la fórmula del documento del administrador del programa OVW que nos tiene a todos en un solo documento, quién tiene qué estado y nuestra información de contacto, tanto nuestro teléfono como nuestras direcciones de correo electrónico. Entonces, siempre que haya recursos adicionales para esa sesión en particular, así se llamará. Y luego también tendrá la opción de ir a la próxima semana. Así que hay un montón de recursos adicionales en la semana dos. Y luego la semana tres... Esto es de lo que estaba hablando. En la semana tres, Marnie presentará algunos de los nuevos requisitos de certificación STOP y los requisitos del plan de implementación. Así que ambos recursos adicionales están ahí. Y puede acceder a ellos ahora, descargarlos y guardarlos, ya sabe, en sus archivos personales.

Hay una pregunta sobre el plan de implementación y si es específico de los fondos STOP y no es un requisito de la financiación SASP. Eso es correcto. Por lo tanto, el plan de implementación es un requisito legal solo para STOP. SASP no tiene un plan de implementación. Usted envía una descripción y una pequeña solicitud cada año para su financiación SASP, pero no se requiere un plan de implementación.

Entonces, otra pregunta es: "¿SASP recibirá nuevas preguntas frecuentes ya que hay cambios en VAWA?" Sí. Y parte de nuestro trabajo durante esta sesión es tomar notas para ver qué preguntas surgen para ayudarnos a hacer las preguntas frecuentes y actualizarlas. Así que habrá... Habrá uno nuevo para STOP y habrá uno nuevo para SASP. Tomará un poco de tiempo porque eso requiere una cierta cantidad de revisión, como saben, pero nosotros, ya saben, los asesores legales toman la iniciativa en eso y hay una revisión adicional de nivel superior. Pero tan pronto como se publiquen, OVW lo comunicará varias veces y probablemente en varios correos electrónicos para que no se lo pierdan.

Otra pregunta. "Los estipendios están permitidos para que los voluntarios brinden servicios directos a los sobrevivientes y, por ejemplo, instructores de clases de yoga, clases de jardinería, ¿correcto? ¿Están permitidos para los empleados que imparten esas clases fuera de su horario de trabajo regular?" Correcto. Como si hicieras un contrato para esas clases de yoga o de jardinería. Tal vez tengas una universidad de la comunidad o una universidad o un instituto que tenga un departamento de horticultura. Y es posible que pueda contratarlos para proporcionar algunas de esas clases. Entonces, sí, puede proporcionar fondos para eso directamente a quienes van a brindar esos servicios. Y luego, los empleados que imparten esas clases fuera de su horario regular, sí, creo que dependería de... Sí, generalmente eso está permitido y creo que los detalles que le debería ver es, ya sabe, ¿ese empleado tiene su propio negocio aparte? O es una especie de situación de horas extra dependiendo de cómo se clasifique como empleado, con salario o por hora. Ya que también debe seguir las normas y leyes de recursos humanos y empleo en su estado de territorio. Así que querrá comprobar aquello. Pero, sí, las personas pueden ser compensadas por brindar esos servicios.

LATONYA EADDY: Entonces, para las cartas de enmienda de implementación para, bueno, el 2022 no debía ser una carta de enmienda. Debería haber sido un nuevo plan. Entonces, para 2023, Marnie hablará sobre lo que necesitará para su plan de implementación de 2023, y abordará los cambios que deberán realizarse para el 2023. Además, Dwayne me recordó una cosa clave que las entidades deben recordar, también deben seguir sus procedimientos operativos estándar o SOP, por sus siglas en inglés, cuando se trata de subvenciones,

adjudicaciones, contratos, cualquier tipo de adquisición. Así que gracias, Dwayne, por ese recordatorio.

MELISSA SCHMISEK: Sí. Ese es un buen recordatorio.

Hay una pregunta: "¿Hay otros artículos de asistencia financiera como los mencionados como ropa, alquileres, pruebas de paternidad, permitidas bajo STOP o solo la comida para los sobrevivientes?" Esa asistencia directa, la asistencia financiera es lenguaje legal específico para SASP. Así que sé que bajo STOP, la ropa está permitida, ¿verdad? Como en los albergues, ya sabes, a veces las personas están huyendo y entran sin otra ropa, ya sea para ellos o para sus hijos que vienen con ellos o en el caso de una agresión sexual, esa persona puede ir a un examen médico forense y tienen que dar su ropa como prueba. Y, por lo tanto, a menudo habrá ropa y bolsas pequeñas compradas como artículos de reemplazo después del examen. Las pruebas de paternidad, creo que eso sería caso por caso y algo que deberían preguntarle a su gerente de programa. Es eso... ¿Qué te parece, Latonya?

LATONYA EADDY: Absolutamente. Definitivamente es caso por caso. Y cuando todo lo demás falle, pregúntele a su gerente de programa y, si es necesario, si es complicado, le preguntaremos a GFMD, que es nuestra División de administración de financiamiento de subvenciones.

MELISSA SCHMISEK: Sí. Y, saben, nuestro punto de partida siempre son los estatutos porque esos... Eso es lo que nos informa en cualquier respuesta. Y entonces STOP tiene áreas de propósito muy delineadas. El estatuto de SASP es muy diferente. Así que podría haber diferentes respuestas dependiendo del programa de subvenciones. Sí. El problema de los alimentos es más el resultado de una auditoría anterior de la OIG, la Oficina del inspector general, y sobre los alimentos en reuniones, conferencias y capacitaciones. Y entonces hay cosas que vienen de eso. No está necesariamente en nuestros estatutos de programas individuales.

LATONYA EADDY: Y otra referencia buena o excelente es el tipo financiero del DOJ, Muffingate. Oh, no. No Muffingate.

MELISSA SCHMISEK: Sí. Sí. Muffingate es... Si ha estado presente, Muffingate es lo que llamamos el informe de la OIG y... El informe que surgió de la auditoría que hicieron sobre alimentos y bebidas en capacitaciones, conferencias y reuniones en el DOJ. Y ahora hacemos informes y formularios de conferencias, formularios de solicitud y todo eso, pero eso es Muffingate. Solo para hacerles saber.

Muchas gracias por estar con nosotros. Y un saludo especial y gracias a aquellos que se unen muy temprano o se quedan más allá de sus horas de trabajo típicas. Realmente apreciamos y valoramos eso.